

MELILLA

La Universidad de Granada impartirá un seminario sobre la riqueza modernista de Melilla

SUR | MELILLA

El rector de la Universidad de Granada, Francisco González Lodeiro, se reunió con el presidente de la Fundación Melilla Ciudad Monumental, José Vallés, para conocer todos los detalles del seminario 'Melilla modernista: el arquitecto Enrique Nieto y su época' que ambas instituciones organizarán de manera conjunta. Esta actividad se trata de la primera actuación «extraordinaria» que se enmarca en el convenio de colaboración que la Universidad de Granada y la Fundación Melilla Ciudad Monumental firmarán durante el curso académico 2008-2009.

El seminario 'Melilla modernista: el arquitecto Enrique Nieto y su época' nace con la finalidad de convertirse en un Seminario Permanente de Historia del Arte. El objetivo final de esta iniciativa es que un grupo de estudiantes del máster denominado 'Historia del Arte: conocimiento y tutela del Patrimonio histórico' -adscrito al departamento de Historia del Arte y cuyo alumnado proviene a su vez de otras titulaciones (Arquitectura, Bellas Artes, Arqueología e Historia)- analicen el hecho histórico-artístico melillense.

Los alumnos también estudiarán el modelo de convivencia de Melilla, su patrimonio y su proyección económica.



González Lodeiro. / SUR